

Incrementan en provincia cubana de Las Tunas elaboración de medicamentos naturales



La Habana, 19 abr, (RHC) Los trabajadores del Centro de Producción de Medicina Natural Tradicional en la provincia cubana de Las Tunas mantienen la perspectiva de incrementar la producción de medicamentos de origen natural con el objetivo de mantener cubiertos los principales renglones de producción, ante la ausencia de varios medicamentos convencionales. Mayrelis Hechavarría, especialista principal del Centro de Producción de estos medicamentos en la provincia, declaró que aunque se continúa trabajando, la entidad solo cubre una pequeña parte de los fármacos a producir y reiteró la necesidad de concientizar a la población acerca de los beneficios de la Medicina Natural Tradicional. Asimismo, señaló que la fabricación de todos los renglones tampoco se cumple por carencia de recursos que dependen de las importaciones, como los preservos y materias primas para la elaboración de varios productos. (Fuente: RRelej).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/188816-incrementan-en-provincia-cubana-de-las-tunas-elaboracion-de-medicamentos-naturales>



Radio Habana Cuba